

寒さの中にも、少しずつ暖かい日差しが感じられるようになったこの頃。春を待ちわびていた子どもたちは、戸外遊びやお散歩をいつも以上に楽しんでいます。

今年度も残りわずかとなりました。

この一年を振り返り、一人ひとり自分のペースで大きく、たくましく成長した姿に、 嬉しさを感じますね。



自分で出来ることがいっぱい!!

最近の子どもたちはやる気満々!!何をするにも「自分で!!」と言って自分でしようと頑張っています。靴下を履く時に、上下が逆になってしまって気持ち悪い時は、「これ!」「気持ち悪い!」など、手伝って欲しいことを伝えることも出来るようになりました。

また、お友だちとのおしゃべりも楽しいみたいで、二人でこしょこしょっと話をしているかと思うと、二人で顔を見合わせて大笑いをしてとっても楽しそうです。「先生にも教えて」と声を掛けると、耳元でフフフっと恥ずかしそうに笑って教えてくれませんが、ちょっとした会話を楽しめるようになってきたみたいです。これまで、言葉数が少なかった子どもも、みんなと一緒に歌を歌ったり、手遊びをしたり、絵本を「読んで!」と言って一緒に読んで楽しんだりと、言葉の楽しさに気付き始めています。お家でも、一緒に絵本を読んだり歌をうたって、楽しい時間を過ごしてくださいね。

いい匂いだな♥

先日、みかんチームさんは保育室に炊飯器を持って来て、ご 飯を炊きました。

先生が、お米や水を入れるのを見て「おうちにある~」「ママ、してる」とお家でも見たことがある事を必死に話してくれていました。ブロック遊びをしていると、お米が炊けるいい匂いがしてきて、子どもたちも出来上がるのを楽しみにしていました。

ピ〜ィっとなって先生が炊飯器の蓋を開けると、子どもたちは つやつやのご飯を見て「食べたい〜」ととっても嬉しそうでし た。その日のご飯は、いつも以上に食がすすみ、お釜の中は空 っぽでした。

今度は、いちごチームさんが挑戦します。美味しく炊けますように!!



3月18日に作品袋を持ち帰ります。これまで作ってきた作品を入れていますので、ご家族みんなで見ていただければと思います。お楽しみに!!

今月の歌

☆春

☆ポンポンポンと春が来た ☆うぐいす

など、季節の歌を歌います。



